

asahi.com

ト サイ マッ プ 検索 | い 方 WEB サイ 内 辞書 地図

住まい 車・軽自動車 BOOK 食 健康 愛車 教育 デジタル トラブル 図書 時事 社説 コラム ショッピング be どらく

OSIX

食に関する旬の情報が満載 asahi.com 食

ホーム 社会 スポーツ ビジネス 巻きし 政治 國際 文化・芸能 サイエンス ENGLISH マイタウン 天気 交通情報 アスパラクラブ

現在位置: asahi.com > ニュース特集 > はしか流行 記事

文字サイズの変更 小 中 大

修学旅行生、カナダで「隔離」はしか流行、海外に波紋

2007年05月30日09時57分

カナダを修学旅行で訪れた東京都内の高校2年生の一一行で、生徒の1人がはしかのような症状を訴え、病院で治療と検査を受けていることが29日、わかった。残りの生徒らは滞在先のホテルに一時「隔離」され、感染検査を受けたという。カナダでははしかの発生率は非常に低く、現地メディアも今回の事態を報道。はしかの流行が海外でも波紋を呼んでいる。

現地の保健当局と学校関係者によると、一行が24日にカナダ入りした後、女子生徒の1人が発熱と発疹の症状を示し、バンクーバーの病院に入院した。残りの生徒128人と教員、添乗員らは移動先のバンフのホテルで保健当局から待機するよう指示を受け、血液検査を受けた。女子生徒の診断結果はまだ出ていないが、残りの生徒らには感染者がないことがわかり、29日は観光などの日程をこなしたという。

バンクーバーの保健当局の広報担当者は「カナダでは、はしかの感染率は非常に低い。日本では流行していると聞くが、私たちにとって今回は異例の事態だ」と話した。

IBM
*スペシャルになろう。
what makes you special?
70周年特別サイトはごちら▶▶

朝日新聞
新規購読のご案内

Asahi.comより

高校野球 第89回 全国高校野球選手権大会

